

Projekt: Orientierungshilfe für digitale Anwendungen im Präventionsfeld Gesundheit im Betrieb

Ansprechperson: Violetta Heemeyer (DGUV Vertretung)

Zielsetzung

Hilfestellung bei der Einschätzung der Qualität digitaler Anwendungen im Präventionsfeld Gesundheit im Betrieb.

Kurzbeschreibung

Die Zahl der digitalen Anwendungen ist in den letzten Jahren rasant gestiegen. Digitale Anwendungen können zur Unterstützung der Gesundheit der Beschäftigten herangezogen werden, bspw. um Gesundheitsgefahren wie Bewegungsmangel durch langes Sitzen oder Folgen psychischer Beanspruchung zu identifizieren und diesen entgegenzuwirken.

Die grundlegende Problematik liegt in der Intransparenz des Marktes digitaler Anwendungen. Es fehlt an vergleichenden Informationen hinsichtlich des Funktionsumfangs und der Qualität digitaler Anwendungen.

In diesem Projekt soll eine Orientierungshilfe für Beratende der Unfallversicherungsträger aber auch für Unternehmen erarbeitet werden, die das Einschätzen der Qualität digitaler Anwendungen im Präventionsfeld Gesundheit im Betrieb erleichtert.